

生徒会新聞

第 5 号
錦城高校
4年 A組
羽鳥 駿輔
2年 A組
羽鳥 萌恵

続く真夏日、熱中症対策を



▽錦城高校の皆さん、こんにちは。盛夏の候、いかがお過ごしでしょうか。美化委員長の羽鳥です。
▽この文を書いているのは六月中旬頃ですが、早くも気温が30℃を超える日が多くなり、すでに八月を憂う日々が続いています。この時期に

なると、毎年熱中症についてのニュースを耳にする機会が多くなりますね。恥ずかしい話ですが、私自身も中学校時代に熱中症になり入院した経験があります。実際に熱中症の恐ろしさを身をもって感じ、熱中症対策の重要性、大切さを思い知らされました。

そこで皆さんに、簡単にできる熱中症対策を紹介したいと思います。

一番簡単なのは水分補給です。特に経口補水液などは、水分と糖質をバランスよく含むのでおすすめです。皆さんもこまめな水分補給で熱中症対策をしましょう。

台湾沖地震への募金活動

明石南高校文化祭にて



▽六月十四日に行われた明石南高校文化祭にて、錦城高校生徒会も出店をしました。その中で、台湾沖地震への募金活動を行い、一万六千七百四十一円もの募金が集まりました。ご協力いただいた明石南高校の方々、ご来賓の皆様方、ありがとうございました。
▽明石南高校の文化祭は、皆さん楽しんで、笑顔があふれ、とても賑わっていました。錦城高校の文化祭でも、このような雰囲気を作っていけたらいいなと思います。

生徒会活動方針

▽六月七日の生徒総会にて説明をさせていただいた、生徒会活動方針について、この場を借りてもう一度紹介させていただきます。令和六年度生徒会活動方針は、①生徒会役員としての自覚、意識を高く持ち、互いに注意、声かけができる関係づくりを目指す。②全校生徒と家族的に関わり合い、ルールを守る学校づくりを目指す。③生徒会役員とクラス役員が協力し、学校全体で様々な活動への取り組みを目指す。④あいさつを大切に心豊かな学校づくりを目指す。⑤地域に好かれる学校づくりを目指す。以上の五つです。今年度も精力的に活動していきますので、ご協力よろしくお願ひします。

錦太郎 誕生秘話

▽毎月恒例のフリースペースです。今月は折角なので、錦太郎を描いた私だからこそできる話ができたらなと思います。

▽昨年度に行われた学校キャラクター選挙を覚えていますでしょうか。実は当時の生徒会メンバーは全員強制で参加させられていました。当然私も例外ではなく、必死に絞りだしたのが錦太郎です。選挙の結果は二位と二票差で一位。思いもよらぬ結果に、当時の驚きも一入でした。その後全校生徒の皆さんに名前を募り、錦太郎という名前が

きました。このように、錦太郎の誕生には皆様の力が大きくかかわっているのです。今後とも錦太郎が愛されるキャラクターになることを切に願っております。

編集後記

▽ここまで読んでくださり、ありがとうございます。私自身、このような形で文章を考えたのは初めてなので、文章など拙い部分が目立つとは思いますが、何卒、温かい目で見ただけだと幸いです。

▽くり返しにはなりますが、熱中症対策を心掛けて良い学校生活を送りましょう。